



## #ORANGE THE WORLD

**16 TAGE GEGEN GEWALT AN FRAUEN\* UND MÄDCHEN  
STERNE DER SOLIDARITÄT LEUCHTEN IN SCHWAZ**

**25.11.-10.12.25**

**25. November:** Internationaler Tag gegen Gewalt an Frauen\*

**10. Dezember:** Internationaler Tag der Menschenrechte  
Orange leuchtet für eine gewaltfreie Zukunft.

**ZIEL**

Die Kampagne setzt ein starkes Zeichen gegen Gewalt an Frauen\*. Öffentliche Gebäude werden orange beleuchtet.

**Orange Sterne in Schwaz:** In Schwazer Schaufenstern leuchten Botschaften gegen Gewalt. Gemeinsam stärken wir Solidarität und Bewusstsein für eine hellere Zukunft.

In den sozialen Medien: Gemeinsam unter #OrangeTheWorld und #16Tage für Bewusstsein und Hilfe.

**WIE DU HELFEN KANNST**

Die Stimme erheben – Schweigen schützt nicht.  
Anzeichen von Gewalt erkennen – Hilfe anbieten –  
Solidarität zeigen.

Spenden – Frauenorganisationen unterstützen.  
Frauen\* fördern – Mehr Frauen\* in Führung –  
Gleichberechtigung verwirklichen.

**WICHTIGE HILFE-NUMMERN**

Frauenhelpline: 0800 222 555  
(24/7, kostenlos, anonym)

Männerinfo-Krisenberatung: 0800 400 777  
(24/7, kostenlos, anonym)